

Zeitschrift: Puls : Monatsheft der Gruppen IMPULS + Ce Be eF
Herausgeber: IMPULS und Ce Be eF : Club Behinderter und Ihrer FreundInnen (Schweiz)
Band: 22 (1980)
Heft: 6: Behinderte im Ausland. Teil 1

Rubrik: Regionalgruppen

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 09.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Noch ungeschickter finde ich das datum. Am wochenende vor dem morgenstraich (montag 4 uhr morgens) kann man doch unmöglich ein treffen in der basler region veranstalten wollen. Ich persönlich musste an diesem wochenende auch vorschlafen, um am montag 24 std. in Basel durchzuhalten.

Karin Müller, Unterwartweg 15/12, 4132 Muttenz



regional- gruppen

Regionalgruppe Ostschweiz

Am 3./4. mai wurde in Gossau der mai-markt abgehalten. Daran waren auch wir mit einem verkaufsstand beteiligt. Wir verkauften von behinderten angefertigte handarbeiten. Es waren die reinsten meisterwerke mit dabei. Man hatte topflappen gehäkelt, kissen gestrickt, kärtchen gemalt und gekorbt. Daneben führten wir aber auch gespräche mit den besuchern und leisteten so einen beitrag zum besseren verständnis zwischen beh. und n.beh. Die bevölkerung äusserte sich sehr positiv darüber, dass wir nicht nur geld bettelten, sondern auch gearbeitet haben. Ohne zu übertreiben, dürfen wir sagen, dass wir einen grossen erfolg hatten. An dieser stelle möchten wir uns noch bei fam. Koch und fam. Moser bedanken für die kräftige unterstützung.

Herbert Wohlfahrt

Ein vorschlag an die adresse von allen regionalgruppen

Über die ganzen regionalgruppen ist bei vielen PULS-lesern wenig bekannt. Daher die anregung: EINE REGIONALGRUPPE STELLT SICH VOR. Die beiträge werden unter der rubrik: "regionalgruppen" veröffentlicht. Wir warten darauf.

red.